



## Con ataúd y corona fúnebre, diputados del PRI denuncian “muerte de la democracia” por Ley de Telecomunicaciones

Los priistas acudieron a la Cámara Baja con elementos de luto para manifestar su inconformidad con la “Ley Censura”

Por Alejandra Zúñiga

02 Jul, 2025 08:52 a.m. MX



El GPPRI lideró una protesta por la “Ley de Telecomunicaciones” en la Cámara de Diputados. | @RubenmoreiraAlt

El pleno de la **Cámara de Diputados** fue escenario de una protesta encabezada por el grupo parlamentario del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, quien colocó una corona fúnebre y un ataúd como parte de su manifestación. Dicha acción representó su rechazo a la aprobación de la **“Ley de telecomunicaciones”**.

Cabe aclarar que, el dictamen que establece la nueva reforma en materia de **telecomunicaciones y radiodifusión** fue aprobado en lo general con 369 votos a favor, provenientes de legisladores de Morena, el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), con el respaldo adicional de **Movimiento Ciudadano (MC)**.

**¿De qué va la norma?** En medio de la controversia, la aprobación de la Ley establecerá las normas para regular la explotación del espectro radioeléctrico, así como el uso de la **Clave Única de Registro de Población (CURP)** como un requisito para acceder a servicios de telecomunicación móvil.

[Con ataúd y corona fúnebre, diputados del PRI denuncian “muerte de la democracia” por Ley de Telecomunicaciones - Infobae](#)